

**HALAMAN PENGESAHAN**

**Skripsi dengan Judul:**

**Hubungan antara Kepribadian Narsis dan Perilaku Mengemudi Agresif  
pada Anggota Klub Sepeda Motor di Kota Yogyakarta**

Telah dipertahankan di depan Dewan Penguji Skripsi

Program Studi Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya

Universitas Islam Indonesia

Untuk Memenuhi Sebagian Dari Syarat – Syarat Guna Memperoleh

Derajat Sarjana S1 Psikologi

Pada Tanggal

19 MAY 2015

Oleh :

Gunadi Alam

10320155

Mengesahkan,

Program Studi Psikologi

Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya

Universitas Islam Indonesia

Ketua Prodi Psikologi



Mira Aliza Rachmawati, S.Psi., M.Psi

Dewan Penguji

Tanda Tangan

1. Muh. Novvaliant Filsuf T., S.Psi., M.Psi

2. Yulianti Dwi Astuti, S.Psi., M.Soc., Sc

3. Irwan Nuryana Kurniawan, S.Psi., M.Si

## HALAMAN PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Gunadi Alam  
No. Mahasiswa : 10320155  
Program Studi : Psikologi  
Judul Skripsi : *Hubungan antara Kepribadian Narsis dan Perilaku Mengemudi Agresif pada Anggota Klub Sepeda Motor di Kota Yogyakarta*

Melalui surat ini saya menyatakan bahwa:

1. Selama melakukan penelitian dan pembuatan laporan penelitian skripsi saya tidak melakukan tindak pelanggaran etika akademik dalam bentuk apapun, seperti penjiplakan, pembuatan skripsi oleh orang lain, atau pelanggaran lain yang bertentangan dengan etika akademik yang dijunjung tinggi Universitas Islam Indonesia. Karena itu skripsi yang saya buat merupakan karya ilmiah saya sebagai penulis, bukan jiplakan atau karya orang lain.
2. Apabila dalam ujian skripsi saya terbukti melanggar etika akademik, maka saya siap menerima sanksi sebagai aturan yang berlaku di Universitas Islam Indonesia.
3. Apabila dikemudian hari, setelah saya lulus dari Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya, Universitas Islam Indonesia ditemukan bukti secara meyakinkan bahwa skripsi ini adalah karya jiplakan atau karya orang lain, maka saya bersedia menerima sanksi akademis yang ditetapkan Universitas Islam Indonesia.

Yogyakarta, 14 April 2015

Yang menyatakan,



Gunadi Alam

## HALAMAN PERSEMBAHAN

*Alhamdulillah Rabbil'alamin*

Segala Puji bagi Allah *Subhanahu Wata'ala* yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sepanjang hidup hamba, yang tanpa lelah selalu menunjukkan jalan yang benar dan yang selalu mengingatkan hamba akan kewajiban sebagai hamba-Nya serta memberikan nikmat yang begitu berharga

Persembahan terbesar untuk Ayah **Juprisal** dan Mama **Kantun Kartini**  
Terima kasih atas segala kasih sayang, doa, perhatian, perjuangan, pengorbanan, kesabaran, kepercayaan, dan dukungan yang tidak akan pernah pantas terbalas oleh apapun yang bisa kuberikan

**Eggo Riski Kusuma (Ego), Bagus Tri Nugroho (Bagus), Titis Olivia  
Ramadhani (Titis)**

Terima kasih telah menjadi kakak dan adik yang baik, selalu menjaga dan mendukungku

Terima kasih karena kalian semua telah menjadi keluarga yang hebat, menjadi penyemangat terbesar dalam hidupku

Berkat dan untuk kalian semua

Akhirnya aku bisa menjadi seorang SARJANA

## HALAMAN MOTTO

أَلَمْ نَشْرَحْ لَكَ صَدْرَكَ (1) وَوَضَعْنَا عَنْكَ وِزْرَكَ (2) الَّذِي أَنْقَضَ  
ظَهْرَكَ (3) وَرَفَعْنَا لَكَ ذِكْرَكَ (4) فَإِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا (5) إِنَّ مَعَ  
الْعُسْرِ يُسْرًا (6) فَإِذَا فَرَغْتَ فَانصَبْ (7) وَإِلَى رَبِّكَ فَارْغَبْ (8)

### Artinya:

“Bukankah Kami telah melapangkan untukmu dadamu? (1) Dan Kami telah menghilangkan dari padamu bebanmu, (2) yang memberatkan punggungmu? (3) Dan Kami tinggikan bagimu sebutan (nama)mu. (4) Karena sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan, (5) sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan. (6) Maka apabila kamu telah selesai (dari sesuatu urusan), kerjakanlah dengan sungguh-sungguh (urusan) yang lain, (7) dan hanya kepada Tuhanmulah hendaknya kamu berharap. (8) (Q.S Al Insyirah)

“Di dalam menjalani hidup, jadilah orang yang cerdas dan berakal

Jangan pernah mau menjadi orang yang bodoh dan tertinggal”

(Ayahanda Juprisal)

“Kalau orang lain mampu dan bisa, kenapa kita tidak?”

(Ibunda Kantun Kartini)

## PRAKATA

### *Assalamu'alaikum Warahmattullahi Wabarakatuh*

*Alhamdulillah rabbil'alamin.* Segala puji penulis panjatkan ke hadirat Allah subhanahu wata'ala, Tuhan pemelihara semesta alam. Shalawat serta salam kepada Nabi Muhammad salallahu'alaihi wassalam, beserta keluarga, para sahabat, dan pengikut – pengikutnya yang shaleh hingga hari kiamat. Berkat segala petunjuk dan tuntunan dari Allah subhanahu wata'ala, penulis diberikan kekuatan, ketabahan, inspirasi dan juga kemudahan sehingga pada akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan.

Selama proses penyusunan skripsi ini, penulis menyadari telah melibatkan banyak pihak yang dengan iklas membantu, baik berupa tenaga, motivasi, arahan, masukan, dan doa hingga skripsi ini tersusun. Untuk itu dengan kerendahan hati penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Dr. rer. nat. Arief Fahmie, S.Psi., MA., Psikolog, selaku Dekan Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia.
2. Ibu Mira Aliza Rachmawati, S.Psi., M.Psi, selaku Ketua Program Studi Psikologi Universitas Islam Indonesia.
3. Bapak Muhammad Novvaliant Filsuf Tasaufi, S.Psi., M.Psi, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan waktu, ilmu, dan dukungan yang tak terbalaskan kepada penulis dalam proses pengerjaan skripsi ini. Tanpa beliau skripsi ini tidak mungkin menjadi sempurna.

4. Ibu Yulianti Dwi Astuti, S.Psi., M.Soc., SC, selaku Dosen Penguji Skripsi yang telah memberikan waktu, ilmu dan masukan yang sangat bermanfaat kepada penulis sehingga skripsi ini menjadi semakin baik dan bermanfaat kedepannya.
5. Bapak Irwan Nuryana Kurniawan, S.Psi., M.Si, selaku Dosen Penguji Skripsi yang telah memberikan waktu, ilmu dan masukan yang sangat bermanfaat kepada penulis sehingga skripsi ini menjadi semakin baik dan bermanfaat kedepannya.
6. Ibu Ike Agustina, S.Psi., M.Psi, selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah mendampingi dan membimbing penulis selama kuliah di Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya.
7. Seluruh Dosen Program Studi Psikologi Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya Universitas Islam Indonesia atas semua ilmu, bimbingan, dan pengalaman yang telah dibagikan kepada penulis dan membuat penulis menjadi orang yang semakin kaya dan bermanfaat.
8. Seluruh Staf Perpustakaan Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya serta Perpustakaan Pusat Universitas Islam Indonesia, dan Staf Akademik.
9. Laboratorium Fakultas Psikologi dan Ilmu Sosial Budaya yang senantiasa membantu dan membimbing penulis selama menjalani pendidikan.
10. Seluruh Dosen Program Studi Psikologi Universitas Islam Indonesia yang telah memberikan banyak ilmu kepada penulis.
11. Mama tercinta, Kanton Kartini, atas seluruh hidup yang telah dengan tulus dan ikhlas didedikasikan untuk Guna, atas kasih sayang dan segala

pengorbanan yang tidak akan pernah bisa disaingi dengan apapun dimuka bumi ini. Terima kasih telah menjadi sahabat dalam suka maupun duka. Mama merupakan potret wanita yang kuat dan perhatian, selalu bisa menjadi *manager* terbaik untuk Ayah dan anak – anaknya. Mama merupakan orang tua yang selalu mengerti bagaimana cara membuat anak-anaknya bangga terhadap diri sendiri dan keluarganya. Mama penyemangat terbesar dan motivator terbaik buat Guna. *You're my favourite, love you and always proud of you Ma.*

12. Ayah tercinta Juprisal, atas kasih sayang, semua jerih payah yang telah dikorbankan, atas semua kerja keras yang telah dilakukan demi mewujudkan cita – cita Guna. Terima kasih atas segala bimbingan dan dukungan dalam setiap langkah Guna dalam menata masa depan. Ayah merupakan potret pemimpin yang cerdas dan gigih untuk menghidupi keluarga. Ayah penyemangat terbesar dan motivator terbaik buat Guna. Semua yang Ayah berikan takkan pernah pantas terbalas oleh apapun yang mampu Guna berikan. *You're my favourite, love you and always be my hero dad.*

13. Adinda tercinta Bagus Tri Nugroho dan Titis Olivia Ramadhani. Terima kasih sudah mau menjadikan abang orang yang berbahagia memiliki adik yang pintar, lucu dan membanggakan seperti kalian. Terima kasih juga abang ucapkan kepada kalian berdua berkat kalian abang bisa dan mau meraih cita – cita yang tinggi agar selalu bisa menjadi panutan yang baik kedepannya.

14. Abang tercinta sekaligus partner dalam segala kejahilan di rumah, Eggo Riski Kusuma. Selalu menjadi abang yang sabar dan sayang sama adiknya. Menjadi contoh yang baik serta panutan yang baik bagi kami bertiga dan calon keponakan aku juga bang. Jangan pernah menyerah buat ayah dan mama menjadi bangga sama kamu. Jangan pernah menyerah juga untuk selalu menghadirkan tawa di dalam keluarga kita.
15. Kakak tercinta Ami. Terima kasih sudah mau hadir di keluarga besar kami. Terima kasih sudah mau menjadi kakak yang baik bagi penulis. Sabar dan ikhlas ya dalam membesarkan calon keponakaan aku.
16. Terima kasih kepada anggota keluarga besar Kos Anggrek tercinta. Gigih, Ega, Ridho, Kiki, Unyun, Ulan dan Todhy atas bantuan, dukungan, waktu, serta canda dan tawa yang kalian berikan selama ini kepada penulis. Tanpa kalian proses pengerjaan skripsi ini tidak akan bisa selesai dan tidak akan memiliki kenangan apapun. *Proud to know you guys.*
17. Spesial terima kasih penulis ucapkan kepada ses, jeng, dan ibu tiri Resi Gusti Nurrega. Terima kasih atas segala waktu dan nasihat yang diberikan terhadap penulis. Terima kasih atas motivasi yang tidak pernah berhenti engkau berikan dalam proses penyelesaian skripsi ini. Terima kasih udah mau jadi partner ketika ngobrol dari yang penting hingga gak penting ya. Tanpa dirimu penulis yakin kalo skripsi ini bakalan sepi.
18. Terima kasih kepada Siti Unyun yang selalu mau aja direcokin kulkasnya. Yang gak pernah marah yoghurtnya dihabisin oleh penulis. Berkat dirimu penulis berhasil menyelesaikan skripsi ini tanpa kelaparan.



19. Terima kasih buat para pejantan – pejantan tangguhny Kos Anggrek, Gigih Prih Hartono selaku bapak kos yang selalu sabar dan gak pernah marah ketika wifiinya di sabotase secara gratisan. Muhammad Taqdir Ridho selaku penjaga kos yang selalu ada dan setia nemenin penulis ketika direcokin untuk nemenin nyari makan di subuh hari. Todhy Arkhamaya selaku penghuni kos yang sering ilang timbul eh malah nongkrong dibawah meja. Terima kasih atas segala waktu dan pengalaman – pengalaman baru yang kalian berikan bro. terima kasih juga atas semua malam – malam kita.
20. Terima kasih penulis ucapkan kepada kelompok OW semester 4 yang selalu dengan cakep – cakepnya duduk dibangku paling depan. Sufa Ramadhaniati, Dewanty. AK, Sekar Prameswari, Gita Surya Syafitri dan Alridho RR. Berkat kalian semua penulis berhasil melewati hari – hari yang indah dan mengesankan di semester 4 dahulu. Berkat kalian juga pelajaran OW tersebut terasa lebih mudah dan tidak membosankan.
21. Terima kasih yang tak terhingga penulis ucapkan teruntuk keluarga besar AlterEgo yang terkasih, tersayang dan terhormat Dilon, Ando, Rafiq, Audrian, Tio, Verdio, Jody, Ontel, Widya dan Saras. Berkat kalian penulis menjadi tahu dan mengerti apa itu artinya keluarga serta mengerti bagaimana rasanya diterima di rumah. Terima kasih atas semua waktu dan pengalamannya. Tanpa kalian penulis yakin hidup dikota perantauan ini pasti akan menjadi hampa dan tak berwarna. Bangga bisa bareng dengan kalian.

22. Terima kasih yang spesial penulis ucapkan kepada Gentlemannya AlterEgo. Moh. Dilon yang selalu memberi ide – ide gila kepada sang penulis serta ajakan – ajakan aneh yang selalu gak pernah bisa di tolak oleh penulis (bakat sales kayanya). Ando Maladori yang selalu bisa membuat kesel dengan ide dan khayalan absurdnya. Rafiq a.k.a Sam Winchester yang selalu sabar dan tawakal terhadap kiritikan dari penulis, ketemu di surge kita sanak amiiin. Audrian si calon pengusaha sukses yang selalu bisa membuat penulis berfikir hal – hal yang tidak mungkin menjadi mungkin, aku tunggu janji kita di rooftop bro. Verdio yang selalu berhasil membuat keluarga kecil kita ini menjadi rame dan gak berhenti tertawa. Jody, always dengan ciri khasnya yang gak pernah bisa dilupain oleh penulis. Dan Ontel yang selalu dengan senyum dan ikhlasnya menjadi teman ngobrol penulis dikala sepi. Terima kasih atas semua pengalaman indah yang kalian berikan, baik dari yang seru hingga menuju yang saru. Tidak ada kata – kata yang bisa penulis ucapkan kepada kalian semua selain beribu terima kasih dan *glad to be your partner guys*.

23. Terima kasih kepada Ladiesnya AlterEgo. Widya Mustika dan Nadia Riski Saraswati. Gara – gara kalian berdua, grup ini tidak menjadi grup yang mencurigakan Hahahaaa.

24. Terima kasih penulis ucapkan kepada pasangan yang paling gress abad ini teruntuk duo Adil dan Echa. Makasih atas contoh – contoh dalam membina akademiknya, obrolan serunya dan nasihatnya. Yang sabar ya Adil kalo sama Echa hahahaaa.

25. Spesial terima kasih penulis ucapkan kepada sahabat setia, suka dan duka serta partner in my every cheatingday Yaya Cahya Andini. Terima kasih atas kebersamaan di hari – hari perjuangannya selama kuliah di tanah rantau ini. Terima kasih nasihat – nasihat dan motivasi yang tak pernah ada batasnya yang selalu diberikan kepada penulis. Beribu terima kasih atas segala obrolan cita – cita dan dari yang paling penting hingga sampai ke teknik diet. Penulis juga bingung sebenarnya profesi kita apa ya?
26. Spesial terima kasih penulis ucapkan kepada sahabat seperjuangan nun ditanah paling timur Indonesia, Ipam Pramudhya. Terima kasih atas segala dukungan dan tebengan selama kita masih tumbuh remaja dahulu. Terima kasih atas segala nasihat dan obrol – obrolan singkat namun renyah kita di kala malam hari. Terima kasih atas segala bentuk petualangan yang pernah kita lakukan. Senang bisa mengenalmu dan nge jam satu panggung bersama dirimu.
27. Spesial terima kasih penulis ucapkan kepada sahabat setia penghuni sebelah kamar Winata Verdio Eryuanda. Makasih atas tebengan nonton tivi kabelnya, makasih atas pinjaman kipas angin, selimut, sepeda motor bahkan hingga duit. Kebersamaan kita selama 4 tahun terakhir dikos ini tidak akan mungkin bisa penulis lupakan.
28. Terima kasih buat sahabat sekaligus partner afuiku Ekananda Asmara a.k.a Asta Prandika a.k.a Dotu Nove Landua. Belum pernah aku menemukan orang sebaik dan semulia hatimu bro, beruntung aku bisa kenal denganmu. Terima kasih buat hari – hari yang sudah kita lalui disemester akhir ini,

semoga kita bisa tetap selalu menjadi teman selamanya. Senang kenal denganmu, *see you on top !*

29. Terima kasih penulis ucapkan kepada sahabat sekaligus partner goes to London, Inneke Sachiko a.k.a Mrs. Bennedict Cumberbatch. Berkat dirimu cita – cita menuju London dari yang tidak mungkin menjadi mungkin. Terima kasih atas obrolan aurora borealisnya. Doakan penulis semoga bisa menjadi Hot Papa seperti yang dirimu inginkan, *See you in London !*
30. Terima kasih penulis ucapkan kepada teman seperjuangan di kampus tercinta jurusan Psikologi angkatan 2010, senang bisa kenal dengan kalian semua. Kalian semua orang hebat, dan semoga kita semua menjadi orang yang sukses dan dicintai Allah S.W.T.
31. Terima kasih penulis ucapkan kepada trainer, kakak, mas, sekaligus mentor dalam hidup Fibri Artana. Jasa dan seluruh ilmumu tak akan mungkin kulupakan, berkat dirimu penulis berhasil menjadi sosok yang baru, senang bisa kenal dengan dirimu. *Go big or go home !*
32. Terima kasih penulis ucapkan kepada keluarga besar Really Sport Centre, tanpa kalian semua penulis bukan apa – apa. Senang bisa bergaul dan kenal dengan kalian semua. Tetap sukses, semangat, dan keep solid. *Stay strong and stay healthy !*
33. Terima kasih penulis ucapkan kepada keluarga besar penghuni Kos Saung Jati, berkat kalian semua penulis merasa diterima dan merasa memiliki rumah kedua ditanah perantauan ini. Hari – hari yang penulis lewati

bersama kalian di kos ini tak akan mungkin bisa penulis lupakan. *I love you full kosmate !*

34. Terima kasih penulis ucapkan kepada keluarga besar Unit KKN Gumuk Pakis Magelang, Agung dengan obrolan seru dan canda tawanya, Pipit dengan obrolan jahil dan curhatannya, Nielsa dengan sabarnya yang selalu di bully, Kiki dengan obrolan – obrolan islami dan horrornya, Agus dengan keluguan dan guring – guringnya, Rizki dengan obrolan – obrolan serunya, dan Rizal dengan kelucuannya. Tanpa kalian penulis mungkin akan merasa hampa dan gundah gulana melalui masa – masa seru KKN ini. Terima kasih sudah mau menerima penulis menjadi anggota keluarga besar kalian. Senang dan bangga bisa kenal dengan orang – orang hebat seperti kalian semua.
35. Terima kasih penulis ucapkan kepada tuan rumah sekaligus orang tua pada masa KKN, Bapak Sugih, Ibu Asriyah, Mbak Narni, dan Adik Yuli. Senang bisa kenal dengan kalian semua. Terima kasih sudah mau menerima penulis menjadi anggota keluarga baru kalian pada masa – masa KKN. Semoga hubungan persaudaraan ini bisa terjalin selamanya. Penulis mendapatkan banyak pelajaran hidup yang berharga dari kalian semua. Terima kasih.
36. Terima kasih atas bantuan, dukungan serta waktu semua mahasiswa dan anggota klub sepeda motor yang telah bersedia menjadi subjek dalam penelitian ini. Tanpa kalian skripsi ini tidak mungkin akan bisa selesai.
37. Terima kasih yang sangat spesial dan terdalam penulis ucapkan teruntuk teman, sahabat, dan sekaligus seseorang adik yang baik, Trias Setiana. Hari

– hari yang penulis lewati di akhir semester ini menjadi lebih bermakna. Terima kasih atas semua semangat, kesabaran, pengertian, dan kasih sayang yang telah diberikan. Semoga keikhlasan dan ketulusanmu ini selalu menyertai dirimu kelak. Walaupun urutanmu yang paling terakhir, semoga saja kamu juga menjadi yang paling akhir untuk menemani penulis kedepannya. Senang diberi kesempatan dan ditakdirkan mengenalmu.

Semoga Allah *Subhanahu Wata'ala* mencatat semua kebaikan yang telah ditebarkan sebagai amal sholeh, diberikan pahala dan kebaikan yang sepatasnya oleh Allah *Subhanahu Wata'ala*. Akhir kata dan tiada kata yang pantas terucap dari penulis selain memohon maaf apabila selama penulisan skripsi ini melakukan kekhilafan. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca sebagai referensi dan terutama bagi penulis sendiri.

***Wassalamu'alaikum Warahmattullahi Wabarakatuh***

Yogyakarta, April 2015

Penulis